

Étroit d'esprit ?



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Les projets échouent en l’absence de délibération, mais ils se réalisent quand il y a de nombreux conseillers.” ([Proverbes 15:22](#))

Peu importe l’âge que nous avons, la sagesse demande que nous ayons des gens autour de nous à qui nous pouvons demander conseil. Si c’est pour améliorer notre produit ou notre projet, ne restons pas borné sur une seule opinion.

Moi j'aime bien demander conseil à des gens qui me connaissent bien et qui peuvent me dire les vraies choses. Si je compose un chant par exemple, je demande à des gens de l'écouter, à d'autres de faire des arrangements au niveau de la musique et même s'il le faut, changer des paroles afin que le chant ait plus de profondeur.

Pourquoi ? Parce qu'en bout de ligne, le chant va être meilleur et aura un plus grand impact. Ceci dit, cela s'applique à tous les domaines de la vie.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Aujourd'hui élargissez votre vision en acceptant d'autres suggestions.

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com